
Las previsiones económicas del gobierno de Zapatero son las menos fiables de la UE

En los tres últimos años los pronósticos de Zapatero han sido los más erráticos de la UE.

- En 2008 previno un crecimiento económico del 3,3% cuando en realidad fue del 0,9%.
- En 2009 anticipó un crecimiento económico del 1% y se descalabró hasta el -3,6%.
- Desde 2007 el Gobierno de Zapatero se ha alejado en sus previsiones 2,5 puntos con respecto al PIB real.

En opinión de los expertos, el Ejecutivo de Zapatero tarda demasiado en ajustar las previsiones a la realidad.

- España es el país de la OCDE donde el paro se ha disparado más entre 2007 y 2010 situándose en el 19%, más de 10 puntos por encima de la media de la OCDE que es del 8,7%.

A pesar de los malos datos, Zapatero se atreve a ironizar sobre la situación española: "La Roja acercó al diferencial con Alemania y lo superará el miércoles".

Los españoles suspenden la Presidencia Europea de Zapatero

La Presidencia de turno de la UE ha pasado con más pena que gloria para Zapatero, como muestran los españoles en el barómetro del CIS.

- El 43% de los españoles no ha sabido que España ha presidido la UE durante el pasado semestre.
- De los que sí han tenido conocimiento de ello, el 70% considera que lo ha hecho regular o mal.

No es de extrañar que el 73% de los españoles opinen que la España de Zapatero influya poco o nada en las decisiones de la UE.

- El 86% de los españoles consideran que el Gobierno de Zapatero defiende regular o mal los intereses de España ante la UE.

Es la primera vez que el Parlamento Europeo abronca a un Presidente de turno saliente. Han afirmado sobre Zapatero: "grandes expectativas, pero bastante decepción"